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Résumé : Cette étude porte sur les écoulements de gaz 4 hautes températures en tuyere
hypersonique et tient compte des processus de non équilibre chimique et vibrationnel des
espéces constituant le mélange d’air dissocié. L’écoulement est en genéral trnidimensionnel,
le passage des équations 3D a 2D axisymétrique est assuré par une technique de
perturbation de domaine. L’intégration est basée sur une méthode de volumes finis. Deux
modéles cinétiques : le modéle de Zeldovich a trois réactions chimiques et le modéle a 17
réactions, sont testés et les résultats numériques obtenus mettent en €vidence I'importance
du modéle cinétique choisi.

Mots clés : Ecoulement réactif / cinétique chimique / dissociation / vibration / hors
équilibre / figeage / écoulement supersonique / écoulement hypersonique.

Abstract : The aim of this work is to analyse the high temperature flow in a hypersonic
nozzle taking into account the chemical and vibrational nonequilibrium for the different
species of air mixture. The passage from 3D to 2D axisymmetric is assured by the
technique of the domain perturbation. The numerical results show the difference between
two different models: the model of 3 chemical reactions ( Zeldovich model) and the model
of 17 chemical reactions.

Key words: Reactive flow / chemical Kinetic / dissociation / vibration / nonequilibrium
/ frozen / supersonic flow / hypersonic flow.
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